



## La Universidad Internacional de Valencia y el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Valencia renuevan su compromiso con la formación de los profesionales valencianos

- Ambas instituciones han celebrado que los profesionales de COGRASOVA participen en la formación activa e imparten docencia en el en Recursos Humanos y Relaciones Laborales de VIU, fomentando un modelo de aprendizaje basado en la experiencia conectada de forma directa con la realidad profesional actual.
- Además, VIU y COGRASOVA organizarán el próximo curso nuevas actividades extraacadémicas para el colectivo de los Graduados Sociales como masterclass, retos prácticos y nuevas simulaciones de procedimientos laborales.

**26 de junio de 2024.** La Universidad Internacional de Valencia (VIU), perteneciente a Planeta Formación y Universidades, y el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Valencia (COGRASOVA) se acaba de reunir con el fin de renovar su compromiso con la formación de los profesionales del colectivo de Graduados Sociales valencianos y dar seguimiento al convenio de formación e investigación que ambas entidades mantienen.

De este modo, la comisión de seguimiento ha aprobado la docencia activa de los profesionales del Colegio de Graduados Sociales en el Grado en Recursos Humanos y Relaciones Laborales, en concreto a través de la asignatura optativa, “Contratación, nóminas y seguros sociales”, correspondiente a la Mención en Gestión y Administración Laboral, que el Colegio comenzará a impartir el próximo curso 24/25. Además, ambas instituciones han analizado posibles mejoras en el itinerario formativo de los estudiantes del Grado en RRHH y RRLL, que es el único online del sistema universitario valenciano.

**En este sentido, D. Vicente Vercher, Decano del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Valencia, ha señalado que** “el Colegio se congratula de que VIU haya iniciado la impartición del título oficial de Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos cuyos egresados se incorporarán, si ejercen profesionalmente, al Colegio de Graduados Sociales de Valencia, y pueden cubrir a corto plazo las carencias en la bolsa de empleo colegial, que no puede atender las ofertas de trabajo que se remiten actualmente al Colegio, en especial en materia de gestión de obligaciones empresariales en materia de contratación, afiliación y cotización”. También, en la importancia de que “parte de los docentes sean Graduados Sociales, Graduados en Relaciones Laborales y Recursos Humanos, y del valor añadido para la Universidad y la profesión que se

*puede obtener si la Universidad ofrece profesionales en ejercicio que aporten sus conocimientos y experiencia conectada de forma directa con la realidad profesional actual, planteándose esa posibilidad a corto plazo”.*

En palabras de Dña. **Julia Martínez, Decana de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de VIU** “*este modelo académico permite combinar la teoría y la práctica, abandonando la enseñanza tradicional, facilitando a los alumnos conocer la realidad de la profesión y mejorando sus competencias para una futura inserción laboral. Por este motivo, para la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas, es esencial incorporar en el aula a los profesionales más representativos de cada uno de los sectores. Es el caso de los graduados sociales que, en el Colegio de Valencia, tiene una brillante representación. Mi sincero agradecimiento al Colegio por su colaboración estrecha y por las propuestas realizadas para la mejora práctica del título”.*

Asimismo, el Decano del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Valencia se ha referido a la buena acogida del ofrecimiento de la asistencia becada a los estudiantes a las recientes Jornadas de Relaciones Laborales, y de la posibilidad de organizar simulaciones de procedimientos judiciales del orden social, de actividades de contratación, encuadramiento y cotización, así como de actividades formativas específicas en colaboración con el Colegio. “*Agradezco a la VIU, a la Decana de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas, la Dra. Julia Martínez, y a los responsables del grado, el que se cuente con el Colegio para acercar los estudios a las necesidades profesionales*” concluye.

En este sentido, se han planificado nuevas actividades extraacadémicas de formación conjunta, orientadas a todo el colectivo de los Graduados Sociales o a quienes aspiren a formar parte del mismo y, entre ellas, masterclass, retos prácticos y nuevas simulaciones de procedimientos laborales, que se realizarán durante el próximo curso.

La Comisión de mantenimiento continuará trabajando a través de sus miembros, que son, por parte de COGRASOVA, Vicente Vercher, Decano; Eva Mª. Femenía, Secretaria General; Enric Martí, Vocal de Junta de Gobierno y miembro de la Comisión de Formación y Román Ceballos, Vocal de Universidades de la Junta de Gobierno y, por parte de VIU, Julia Martínez, Decana; Ignacio de Angelis, Vicedecano; Salvador Bautista, Adjunto a Decanato, y María del Mar Marín, Directora del Grado en RRHH y RLL de VIU.

La [Universidad Internacional de Valencia-VIU](#) es una de las principales universidades online del mundo hispanohablante y miembro de CRUE Universidades Españolas. Cuenta con más de 23.600 alumnos de 86 nacionalidades diferentes, un profesorado con más de 2.300 docentes y directores de TFT, que, en su mayoría, combinan su actividad profesional con la académica, y más de 7.400 convenios para prácticas y colaboraciones. Entre las credenciales que avalan la actividad académica de VIU destacan el certificado del diseño de AUDIT de ANECA, o los certificados ISO 9001:2015 y de calidad de servicio, Servicert, otorgados por SGS. Asimismo, VIU, cuenta con el reconocimiento de QS Stars con la puntuación máxima (5 estrellas) en la categoría de docencia online y es la única universidad española en haber sido distinguida por su campus online cuatro años consecutivos en los Catalyst Awards. La Universidad Internacional de Valencia - VIU forma parte de Planeta Formación y Universidades, la red internacional de educación superior de Grupo Planeta, que cuenta con veintidós instituciones educativas entre España, Andorra,

Francia, Italia, Norte de África, Estados Unidos y Colombia. Cada año más de 135.000 estudiantes procedentes de 100 nacionalidades distintas, se forman a través de sus escuelas de negocios, universidades, escuelas superiores especializadas y centros de formación profesional.

